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２月  １０日 

 

午前・午後 ９時１８分 

東郷町議会議長 加 藤 啓 二 殿 

                東郷町議会議員 

                議席番号 8 番   氏 名 近 藤 鑛 治  ㊞ 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項について

質問したいので通告します。  

記  

                              №  2－1 

質問事項  質   問   要   旨  答弁者  

 

1 公共施設利用に

ついて  

 

(1) 総合体育館の利用区分見直しについて伺

います。  

 

 ①  利用区分見直しについてどのように考  

えているか。  

 

 ②  利用区分変更の場合の利用料金の  

考え方はどのようか。  

 

 ③  アンケート調査の進捗状況は。  

 

 ④  アンケート調査の内容はどのようか。  

 

 ⑤  利用区分の見直しの決定は、いつ頃を想  

定しているか。  

  

(2)学校体育施設の利用について伺います。  

  

①  あいち共同利用型施設予約システムを  

使わないのはなぜか。  

 

 ②  学校体育施設開放利用調整会での施設  

の利用状況はどのようか。  

 

 ③  再利用調整日は、利用しようとする月の  

     前月 25 日から 3 日間となっているがそ   

の理由は。  

 

 ④  施設利用団体も多く、希望通りの施設  

   予約が今後難しくなってくると考えら  

れるが、今後のどのようにお考えか。  

 

 

 町  長  

 

担当部長  

 （注）要旨は、具体的に記載すること。



                    8 番氏名  近藤鑛治   №  2－2 

質問事項  質   問   要   旨  答弁者  

 

2「災害時に備え」

本 町 の 取 組 み に

ついて  

 

（1）防災行政無線の野外拡声子局（スピーカ  

ー）の運用について伺います。  

 

 ①  防災行政無線の試験結果はどのようで  

あったか。また、改善すべき事につい  

ての今後の取組みは。  

 

 ②  防災行政無線の野外拡声子局（スピー  

カ―）の平常時での放送はどのようか。 

 

 ③  地区での利用は可能か。  

 

 ④  今後の住民への周知については、どの  

   様に考えているか。  

 

（2）衛星電話を備える考えはないか。  

 

（3）機能別消防団について。  

 

 ①  どの様な役割か。  

 

 ②  募集状況はどのようか。  

 

 ③  活動内容の講習会等はどのように考え  

ているか。  

 

 ④  消防団・各自治区と平常時から情報交  

換することが重要と思うが、どのよう  

に考えているか。  

 

（4）防災訓練について。  

 

 ①  どの様な規模で取組みを考えている  

か。  

 

 ②  町内一斉防災訓練、弱者対応、一時避  

難所の設営・運営等の体験も重要と考  

えられるが今後の予定は。  

 

町  長  

 

担当部長  

（注）要旨は、具体的に記載すること。  

 


